



### Comentario / Jesús Silva-Herzog Márquez (Periodista)

“No se puede negar que la demanda de la manifestación de ayer es de un intenso carácter político, porque no es cualquier cosa que el Presidente de la República lance una iniciativa que transgrede el orden constitucional después de que el Congreso rechaza su reforma electoral. No es cualquier cosa que Morena y sus aliados aprueben ese dictamen sabiendo, como se ventiló en el Congreso -en la Cámara de Diputados y de Senadores-, que se estaba violando el orden constitucional y los principios que ahí se definen para estructurar el sistema electoral”.

<https://drive.google.com/file/d/1kulu5t5IPB6b4uhSOWnPxf58IzvNUomD/view>